



## **L'heure de Marie ! Invocation universelle**

### **Pour la protection de l'humanité.**

Beaucoup de personnes sans croyance particulière sont touchées par la noble figure de la Mère de l'humanité. Elle est le creuset qui accueille toute intention de paix.

Les femmes, grâce à leur sensibilité, se sentent tout simplement proches d'elle, car elle est l'essence même de l'identité féminine. Quant aux hommes, beaucoup la vénèrent. La plupart des religions, traditions et philosophies donnent une place à Marie. Elles la reconnaissent en général comme un modèle d'incarnation de l'Amour inconditionnel.

*L'heure de Marie* propose, tous les jours à midi ou à un autre instant de votre convenance, une invocation universelle avec la participation de tous, car ces temps troublés réclament un appel d'urgence dirigé vers Marie.

Votre signature ou votre contribution à une action de votre choix aide au rassemblement de cette puissance de recueillement.

Oublions nos différences pour être, ensemble avec Marie, les artisans de la protection de l'humanité et de la planète.

Du fond du coeur, merci pour votre participation.

Evelyne Mesquida  
Directrice Fondatrice FIMB Monde